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令和５年度第１回地域密着型サービス運営委員会 会議録 

 

項目 内容 

開催日時 
令和５年６月２８日（水） 

午後８時１０分から午後８時３０分まで 

開催場所 二宮町役場 第１会議室 

出
席
者
氏
名 

委員 

７名 

定本貴明会長、峯佳子副会長、齋藤昌久、吉澤学、菅澤富枝、 

宮内春実、松井陽代 

事 務 局 

７名 

健康福祉部長 

高齢介護課長、介護保険班長、介護保険班員 1人、高齢福祉班長、

高齢福祉班員 1人 

地域包括支援センター管理者 

その他 
１名 

計画策定コンサルティング (株)アールピーアイ栃木 

欠席者氏名 山田政雄 

議 題 

１．議題 

（１）令和５年度地域密着型サービス事業者の指定状況について 

（２）第８期介護保険事業計画における地域密着型サービス整備

状況について 

（３）その他 
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発言者 議題・発言内容及び決定事項 

  

 １．議題 

  

 （１）令和５年度地域密着型サービス事業者の指定状況について 

事 務 局 （資料Ⅰ）事務局より説明 

  

会長 ありがとうございます。資料Ⅰにつきまして、委員の方から何か

ご質問等ありますか。 

  

委員 二宮喜楽園の入所状況について、6 月 1 日時点で定員 27 名に対し

て入居者が 23名ということですが、特別養護老人ホームの入所者は

常にいっぱいで、入所待ちもいるような印象です。確か前回も定員

割れをしていたかと思うのですが、このような状況になっている理

由など、分かる範囲で教えてください。 

  

事 務 局 お亡くなりになって退所される方もいらっしゃるということと、

お申し込み後すぐに入所せず、もう少し自宅での介護を続けたいと

いう方もいらっしゃるようで、申し込みした方が全員入所するとい

うことではないようです。 

  

委員 そういった方がいらっしゃるのは分かるのですが、それ以上に入

所したい方がいるのが特別養護老人ホームという印象なのですが、

ほかに何か理由はありますか。 

  

事 務 局 少数意見として聞こえてくるのは、大磯町にある大磯喜楽園に比

べると入所料金が高くなっているため、大磯喜楽園を選ぶ方が多い

という話は聞きます。 

  

委員 二宮喜楽園は地域密着型の施設で、二宮町の社会資源でもあるの

で、ぜひ活用していただければと思います。 

  

会長 ありがとうございます。その他ないようでしたら、続きまして、

議題（２）第８期介護保険事業計画における地域密着型サービス整

備状況についてということで、担当者より資料Ⅱのご説明よろしく

お願いします。 
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 （２）第８期介護保険事業計画における地域密着型サービス整備状

況について 

事 務 局 （資料Ⅱ）事務局より説明 

  

会長 ありがとうございます。資料Ⅱにつきまして、ご質問等あります

か。 

  

委員 通常の小規模多機能型居宅介護に訪問看護が加わったようなもの

ですか。 

  

事 務 局 はい、そのような施設です。 

  

委員 看護小規模多機能型居宅介護だから、訪問看護だけでは受けられ

ないということでしょうか。 

  

事 務 局 月額での料金設定をしておりますので、月に何を何回使うかは自

由に決められるという形になっております。 

  

委員 素朴な疑問なのですが、新しい業者を町で取り入れる場合、平塚

市のように、20 項目くらいのチェックリストを利用して、平均点に

届かない業者は利用しないというようなことはしないのですか。 

  

事 務 局 当然指定する時は計画の条件をクリアしているかどうか町では確

認しています。 

  

委員 条件に合わせて評価する機構は町にあるのですか。そういうのは

作った方が良いのではないかと思います。 

  

事 務 局 今回の場合は、町内で非常に実績のある事業所なので、特別な審

査はしていないのですが、もし二宮町で全く知らない事業所がきた

場合は、当然適格かどうか判断しています。あと、町で作ってもら

いたい施設を公募したりすることもあるので、その時は応募いただ

いた中で審査しています。 

  

委員 実績のある事業所でも、チェックした履歴を作っておいた方が良
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いと思います。 

  

会長 ありがとうございました。他に無いようでしたら、これで議題（２）

を終わらせていただきます。 

  

 （３）その他 

  

会長 続きまして、議題（３）その他についてですけれども、全般的に

何かございますか。 

  

委員 資料を送っていただいたのが一昨日で、今日意見をと言われても、

なかなか出来ないことがあるので、もう少し早く資料を送っていた

だけたらと思います。 

  

事 務 局 事務局としては、木曜日の昼に郵便局に出してはいるのですが、

大変申し訳ありませんでした。次回からは、１週間前くらい前には

届くように手配したいと思います。 

  

会長 その他よろしいでしょうか。最後に事務局からお願いします。 

  

事 務 局 本日は、長時間にわたりまして、貴重なご意見を色々いただきま

して、ありがとうございました。また２回目の会議に向けて準備を

進めさせていただきたいと思います。 

本日はありがとうございました。 

 

【閉会】 

 


